

## Dos vehículos protagonizaron un accidente vial



En la mañana de ayer, un Fiat Mobi circulaba por calle San Lorenzo, de sur a norte, al llegar a calle Uruguay, impactó contra un Fiat Duna, quedando ambos vehículos sobre la acequia lateral norte.

La peor parte del choque se la llevó el segundo auto, que terminó colisionando contra la cartelería de señalización de calles.

Una ambulancia llegó hasta el lugar, pero afortunadamente no hubo que lamentar ninguna víctima. Además, se informó que el dosaje de alcohol para ambos conductores dio negativo.

En este accidente trabajó personal de Comisaría 8° y personal de Policía Vial.